

II-571 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
X. Gesetzgebungsperiode

3.2.1965

209/J

A n f r a g e

der Abgeordneten C h a l o u p e k und Genossen
an den Bundesminister für Unterricht,
betreffend Konferenz zur Reform der deutschen Rechtschreibung.

-.-.-.-.-

Nach Äusserungen des ehemaligen Vorsitzenden der Österreichischen Kommission für Orthographiereform (des inzwischen verstorbenen Präsidenten der Österreichischen Akademie der Wissenschaften, DDDr. Richard Meister) war für 1965 eine zwischenstaatliche Konferenz zur Vorbereitung einer Reform der deutschen Rechtschreibung vorgesehen.

Da seit dem Tode des Präsidenten Meister weder von der Kommission noch vom Bundesministerium für Unterricht, das diese Kommission seinerzeit eingesetzt hat, eine diesbezügliche Verlautbarung erfolgt ist, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Unterricht die nachstehende

A n f r a g e :

1. Bleibt die geplante zwischenstaatliche Konferenz aufrecht?
2. Wenn ja, wann und wo wird sie stattfinden?

-.-.-.-.-